

La Chine promet plus d'efforts pour lutter contre la pollution

Dossier de la rédaction de H2o
January 2014

Le

ministre chinois de la Protection de l'environnement, Zhou Shengxian, a déclaré que le gouvernement continuera à lutter contre la pollution de l'air, des sols et de l'eau, et ceci avec une très grande détermination.

"Le gouvernement ne doit jamais relâcher ses efforts dans la lutte contre les émissions de polluants" a souligné le ministre lors d'une réunion nationale sur la protection de l'environnement tenue à Beijing.

Les

objectifs pour la réduction des principaux polluants de l'air ont été fixés pour 2014, avec comme but de faire baisser de 2 % par rapport à 2013 les émissions de dioxyde de soufre et d'azote ammoniacal a déclaré M. Zhou. Le ministre place en priorité la diminution de la pollution de l'air à Beijing, à Tianjin et dans la province du Hebei. Des systèmes seront créés pour évaluer les programmes des gouvernements locaux dans la lutte contre la pollution, a souligné le ministre.

Le ministre

redoublera aussi d'effort pour protéger les ressources en eau et pour prévenir et contrôler la pollution dans les vallées des principaux cours d'eau. Une étude sur la pollution des sols sera effectuée et des sites pilotes pour traiter les terres contaminées seront mis en place à l'échelle nationale, a annoncé le ministre.

Xinhua - 10-01-2014